



# あかべこ通信



## 教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」  
令和6年6月21日（金）発行  
第12号 発行責任者：佐藤盛俊

## 新体力テスト

6月19日（水）新体力テストが行われました。種目は、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・立ち幅跳び・ハンドボール投げ・50m走・持久走です。昨年は、男子が50m走と持久走、女子が持久走と上体起こしに課題が見られました。今年度はどうでしょうか。結果が気になるところです。



## 放課後学習会

6月19日（水）放課後学習会が始まりました。来週の期末テストに向けて、放課後、1時間程度の学習会を3日間行います。参加は自由ですが、こういった機会を利用し、少しでも勉学に励んでほしいと思います。ぜひ、分からぬところは積極的に質問しましょう。



## ロードフラワー

6月19日（水）2年生がロードフラワーの植栽を行いました。講師の鹿野さんにお世話になりましたが、マリーゴールドの苗を1ヶ月間育ててきました。役場前、道の駅付近、B&G海洋センター前に植えましたので、どうぞ、ご覧ください。（来週は、西山地区に植栽します。）

※ 花壇の整備を滝谷建設さん、やないづ振興公社さんにお手伝いいただきました。地域の方の御協力に感謝申し上げます。

